

La ministre de l'Industrie alimentaire se dit satisfaite de sa visite en Namibie



Windhoek, 8 février, (RHC).- Maria del Carmen Concepción, ministre cubaine de l'Industrie alimentaire, s'est dite satisfaite des résultats de sa visite en Namibie.

Au cours d'un entretien ce lundi à Windhoek avec le vice-président namibien, Nickey Iyambo, Maria del Carmen Concepción s'est dite honorée de visiter un pays d'hommes et de femmes qui ressentent une admiration spéciale et une grande affection pour Cuba.

De son côté, le vice-président namibien a souligné l'importance que revêt pour la Namibie la coopération avec Cuba. Les programmes de coopération Cuba-Namibie permettent à ce dernier pays, a-t-il ajouté, de compter sur des spécialistes qualifiés dans le secteur de la pêche dont le but est de développer l'aquiculture nationale. Les deux dirigeants ont abordé les résultats de la visite de la ministre cubaine de l'Industrie alimentaire en Namibie et des questions liées à l'avenir des échanges bilatéraux.

Maria del Carmen Concepción a visité en Namibie les principales usines pour le traitement de viandes et de poissons et

plusieurs fabriques de bière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83695-la-ministre-de-lindustrie-alimentaire-se-dit-satisfaite-de-sa-visite-en-namibie>



Radio Habana Cuba